



Ministra de Defensa y Armada de Chile dan inicio oficial al Mes del Mar 2025

La ceremonia se desarrolló en el Teatro Municipal de Viña, donde se exhibió un teaser de la película "Prat" y el grupo Kari deleitó con bailes de Rapa Nui

En el marco de la conmemoración de los 146 años de las Glorias Navales, la Armada de Chile dio inicio oficial al Mes del Mar 2025 con una ceremonia realizada la tarde del lunes 5 de mayo en el Teatro Municipal de Viña del Mar.

La actividad fue encabezada por la Ministra de Defensa Nacional, Adriana Delpiano, quien estuvo acompañada por el Comandante en Jefe de la Armada, Almirante Juan Andrés De la Maza. El acto contó con la presencia de autoridades nacionales, regionales, comunales, civiles y militares, representantes del Alto Mando Naval e invitados especiales.

Tras la entonación del Himno Nacional, interpretado por los presentes y acompañado por la Banda de Músicos de la Armada, la Ministra Delpiano se dirigió a la audiencia, destacando la importancia del mar para el desarrollo del país y el rol estratégico de la Institución. "Chile, con su mirada puesta en el horizonte, debe asumir con decisión su condición de plataforma oceánica. No podemos darle la espalda al mar; debemos proyectarnos a través de él, pero con responsabilidad. La protección y administración sustentable de nuestros recursos marinos no es solo una opción, es un deber urgente frente a amenazas como la sobreexplotación pesquera, la contaminación y el cambio climático. La Armada de Chile juega un rol esencial, vigilando, fiscalizando y resguardando nuestro patrimonio marítimo", expresó.

La Ministra concluyó su discurso con un mensaje de gratitud: "Permítanme expresar, en nombre de todos los chilenos y chilenas, nuestro más sincero agradecimiento a la Armada de Chile. Gracias por ser, a lo largo de nuestra historia, mucho más que una fuerza de defensa. Gracias por ser la conciencia viva que nos desafía a mirar el mar como un destino colectivo".

Posteriormente, el Almirante De la Maza tomó la palabra y se refirió a los principales hitos históricos de la Armada y su estrecho vínculo con la Región de Valparaíso. En su intervención, destacó que "la comunidad regional ha sido testigo y protagonista del desarrollo de la Armada durante sus 207 años de historia. En Valparaíso se sitúan las principales fuerzas operativas, y es aquí donde se planifican y conducen gran parte de nuestras operaciones navales. En la Provincia de Valparaíso se encuentra el corazón operativo de la Armada, representado por el Comando de Operaciones Navales, cuya sede fue inaugurada en 2023 en el cerro Playa Ancha".

Durante la ceremonia se presentó el teaser de la película Prat, obra audiovisual que próximamente será estrenada en conmemoración del héroe naval. Para culminar el evento, el Ballet Cultural Rapa Nui "Kari Kari" ofreció una destacada presentación artística, que fue ampliamente aplaudida por los asistentes. Al término de su actuación, el grupo recibió un reconocimiento de parte del Comandante en Jefe de la Armada, acompañado por la alcaldesa de Viña del Mar, Macarena Ripamonti.

Con esta ceremonia se dio inicio oficial al Mes del Mar, mes en que Chile se "viste de azul" de Arica al Territorio Chileno Antártico. Mayo es una oportunidad para que la Armada de Chile, junto a la comunidad nacional, rinda homenaje a la valentía de los marinos y reafirme el carácter marítimo del país, proyectado al Océano Pacífico. A través de diversas actividades, los hombres y mujeres de la Institución recuerdan a la ciudadanía que Chile es, esencialmente, una nación oceánica, con el privilegio de conmemorarlo cada año.

